

CIRCUITO INTERIOR

ALGO bueno traerá la marcha del ego del domingo.

SI ALGO pasa en la Ciudad el fin de semana, por primera vez desde hace varios meses la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, podrá atenderlo presencialmente y no a través de videoconferencias ¡desde otra entidad!

...

EL MENSAJE es tan directo como preocupante y llegó a través de sus redes a la funcionaria de Miguel Hidalgo, **Alessandra Rojo de la Vega**.

QUIEN lo envía le dice que es mejor que no vaya a la marcha feminista de hoy, pues le tienen "algo" preparado y que hasta su vida corre peligro.

ELLA MISMA asegura que no sabe si agradecer (por si fuera la preocupación genuina de alguien) o denunciar (pues en la Fiscalía no avanza uno solo de sus casos).

LO ÚNICO que no es opción es no marchar.

...

TAN camaleónico se ha vuelto el PRI en Donceles, que a algunos ya les cuesta trabajo saber si trae la camiseta de amigo o se puso la gorra de rival.

PREGÚNTENLE a **Héctor Díaz-Polanco**, el morenista que no escatimó en burlas contra los tricolores por oponerse a elevar a rango constitucional las Becas para Empezar.

Y TODO aún cuando los tricolores fueron ¡los principales aliados de la 4T en este tema!

circuitointerior@reforma.com